

26/I/75

Querido José María:

Hace siglos q. he debido escribirte, pero hemos pasado una mala temporada otra vez (Solita ha estado en la clínica algunas semanas) Ahora está mejor pero aun se encuentra con pocas fuerzas. A ver si los dioses nos dejan en paz una temporada. Te adjunto copia de una página de Cambio 16 (q. como sabes es el semanario más leído ahora) q. quizás te interese. Recuerdo q. en nº de marras (el de Deaño) había alusiones a tus consejos. Me temo mucho q. en nuestras tierras empiecen a dominar jóvenes ignorantes (e inquisitoriales) como los de la Argentina o Italia.

Espero que tengas suerte en lo de la "ayuda federal". Te puse por las nubes que mereces.

¡Qué pequeña me parece tanta gente comparado a ti! Y qué bien has hecho en rechazar supuestas vanidades de puestos en otras universidades. A veces (muchas) me pregunto si no fue un error el haberme venido a estas latitudes. La biblioteca, sí, pero ¿lo demás?

Abrazos,

[Signatura]